

PRUEBA DE ARCHIVO

CIRCULAR_02

“La idea de la democracia como proceso permanente de expansión de derechos es uno de los ejes centrales que orienta a los procesos políticos que desde comienzos de siglo han transformado la realidad política y social de América del Sur. ¿Estamos frente a un nuevo paradigma? , ¿Cuánto de las grandes tradiciones emancipatorias está hoy presente en las propuestas de los gobiernos y de los nuevos movimientos populares latinoamericanos?”, son algunas de las preguntas que guiarán al VII Seminario Internacional de Políticas de la Memoria que se llevarán adelante el martes 7, el miércoles 8 y el jueves 9 de octubre en el Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti.